

Staatskanzlei
Rathaus
8750 Glarus

Medienmitteilung

Ihre Meinung zur Landsgemeinde ist gefragt

Glarus, 12. April 2016 * * * Die Universität Bern führt derzeit auf www.umfrage-glarus.ch eine Umfrage zur Glarner Landsgemeinde durch. Die Politologinnen und Politologen möchten mehr darüber erfahren, wie die Glarner Bevölkerung über ihre weltweit fast einzigartige Institution der Landsgemeinde denkt und wie sie sie nutzt.

Die Online-Umfrage kann bis zum 30. April 2016 ausgefüllt werden. Gefragt sind gerade auch die Meinungen von Glarnerinnen und Glarnern, die nie oder nur selten an einer Landsgemeinde teilnehmen sowie von Personen, die bei der Landsgemeinde Reformbedarf orten. Denn obwohl gerade die Berner Politikwissenschaftler in den letzten Jahren verschiedene Fragen zur Landsgemeinde erforscht haben, weiss man bisher nur wenig darüber, wie die Stimmberechtigten selbst zur Landsgemeinde stehen: Wer nimmt teil, wer nicht? Wer bildet sich seine Meinung schon vor der Landsgemeinde, wer lässt sich von den Landsgemeinderedern überzeugen? Wer möchte, dass die Landsgemeinde unverändert bleibt, wer möchte sie anpassen oder gar durch Urnenabstimmungen ersetzen? Solchen Fragen geht nun die aktuelle Online-Umfrage nach.

Das Forscherteam ruft mit Unterstützung der Staatskanzlei des Kantons Glarus alle Stimmberechtigten bis zum 30. April 2016 zur Teilnahme auf. Auch die Erfahrungen von Personen, die früher einmal im Kanton Glarus stimmberechtigt waren, sind von Interesse. Unter den Teilnehmenden werden attraktive Preise verlost. Mehr über das Team der Universität Bern, dessen bisherige Forschungsergebnisse und die Preise ist unter www.info.umfrage-glarus.ch zu erfahren.

Kontakt:

Dr. Marlène Gerber, Tel. 031 631 32 83; E-Mail: umfrageGL@jpw.unibe.ch